

Analyse des réponses obtenues

Nous avons reçu **127** réponses, **123 oui** pour la question 1 ; **95 oui** pour la question 2 et **84 oui** pour la question 3.

Au vu des réponses obtenues, la question de l'avenir institutionnelle reste prégnante et d'actualité, **un souci largement partagé !**

Nous pensions avoir plus de réponses sur une question qui traverse la société alsacienne depuis des années maintenant.

Certaines candidates ou certains candidats, n'ont pas jugé utile de répondre laissant ainsi le peuple des électeurs dans l'ignorance quant à leurs intentions, alors qu'elles ou ils sont censés le représenter et s'exprimer en son nom.

Mais ne faisons pas de procès d'intention. Un nombre important, sans doute trop éloigné des débats menés ces dernières années par l'ICA, ne nous connaissait pas.

Cela est moins vrai pour nombre de candidats sortants n'ayant pas répondu non plus.

Ont répondu :

- 10 LR
- 2 Divers droite
- 2 UDI
- 4 Sans étiquette
- 2 Centre droit
- 3 Divers centre
- 3 DVC
- 2 Modem
- 1 Indépendant
- 2 EELV (+ 26, mais que des commentaires)
- 1 Alternative alsacienne 's linke Elsass
- 1 Volt France
- 2 MEI
- 38 RN
- 3 PS
- 2 Divers gauche
- 23 UL

9/10 **LR** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 9/10 oui à la question 3 et 1/10 **NSP** à la question 1, **quasiment oui sur toute la ligne**

2/2 **Divers droite** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 1/2 **NSP** et 1/2 **non** à la question 3

2/2 **UDI** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/2 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

4/4 **Sans étiquette** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/4 oui et 2/4 **NSP** à la question 3

2/2 **Centre droit** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/2 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

3/3 **Divers centre** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 3/3 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

3/3 **DVC** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/2 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

2/2 **Modem** a répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/2 **NSP** à la question 3

1/1 **Indépendant** a oui aux questions 1 et 2 et 1/1 **NSP** à la question 3, **oui sur toute la ligne**

28/28 **EELV** ont répondu oui à la question 1 et 28/28 **NSP** aux questions 2 et 3

1/1 **Alternative alsacienne** a répondu oui aux questions 1 et 2 et 1/1 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

1/1 **Volt France** a répondu oui aux questions 1 et 2 et 1/1 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

2/2 **MEI** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 2/2 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

38/38 **RN** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 1/38 **NSP** et 37/38 oui à la question 3

3/3 **PS** ont répondu oui à la question 1 1/3 oui et 2/3 **NSP** à la question 2 aux questions 1 et 1/3 **NSP** et 2/3 **non** à la question 3

2/2 **Divers gauche** ont répondu **NSP** à la question 1 et 2 et **non** à la question 3

23/23 **UL** ont répondu oui aux questions 1 et 2 et 23/23 oui à la question 3, **oui sur toute la ligne**

Si le consensus général n'est pas atteint sur toute la ligne, **il se dégage néanmoins une forte approche commune sur la question institutionnelle à droite et au centre, chez les régionalistes, au MEI et au RN.**

Et du coup **cette approche pourrait être majoritaire au sein du futur Conseil d'Alsace.**

Les candidats des partis gouvernementaux sont un peu en retrait, notamment en raison des déclarations gouvernementales sur le sujet, mais que pensent-ils au fond d'eux-mêmes ?

Cependant, nous nous réjouissons particulièrement que Madame Klinkert ait répondu positivement aux trois premières questions. Ce que son co-candidats à Colmar, Eric Straumann, a d'ailleurs également fait.

EELV, le PS et les Divers gauche sont moins enclin à, remettre en question l'ordre établi (par eux ?), donc conservateurs sur le sujet ?

Notons que **le Président Bierry** n'a pas répondu, des parlementaires candidats sortants, non plus...